

Detectives del equipo MT0 de la Brigada de Investigación Criminal San Felipe de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a dos personas de 35 años de edad, ambos miembros de una agrupación familiar dedicada a la venta de droga en la comuna.

El trabajo de análisis criminal e inteligencia policial desplegado por la PDI, permitió establecer que el clan, denominado “Los Farías”, comercializaba sustancias ilícitas entre los adictos del sector de Villa Italia.

Anuncio Patrocinado

Tras conseguir la respectiva orden de entrada y registro, los efectivos de la policía civil incautaron 733 gramos de marihuana a granel, 3 plantas del mismo género y 38,3 gramos de clorhidrato de cocaína, todo avaliado en más de 11 millones de pesos.

Los imputados, quedaron a disposición del Juzgado de Garantía de San Felipe para ser formalizados, instancia en que conocerán las medidas cautelares que pesarán en su contra.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



PDI detuvo en San Felipe a clan familiar dedicado a comercializar droga



PDI detuvo en San Felipe a clan familiar dedicado a comercializar droga



y tú, ¿qué opinas?